

# Lettre du jardin

N°1 mai 2008



Bonjour,

Voici la première lettre. Pour vous dire de temps en temps ce qui se passe dans le jardin.

Jocelyne et moi habitons, depuis plus de trente ans à Chaponost, une maison en pisé située sur un ancien verger à l'extrémité duquel j'ai construit mon atelier. Au printemps 2001, à la suite d'un problème de santé important, je décide de rassembler les œuvres significatives de mon parcours artistique sur cette étroite parcelle de terre. Désormais, entre notre maison et l'atelier, je cultive et inscris dans l'Histoire un espace sculpté où je raconte l'amour, les bonheurs et les peines de ma vie : le jardin de Jocelyne et Victor.

Cet espace vous dit ma condition d'artiste. Il est construit comme une œuvre dont la structure révèle la démarche intellectuelle qui le fait naître. Un espace de liberté, un atelier ouvert aux rencontres entre les êtres, entre les œuvres. C'est un jardin qui prend en compte la part désenchantée du monde pour tenter de faire naître, avec des fleurs et du béton, l'idée d'un autre paradis, moins confortable, plus pertinent, celui de l'in-tranquillité.

Cette année encore, et pour la troisième fois, Jocelyne et moi ouvrons la porte. Nous avons beaucoup terrassé afin d'accueillir de manière pérenne dans l'espace et l'histoire du jardin les premières œuvres conçues par des amis artistes. Elles représentent pour nous des complicités d'amour et de tendresse avec leurs auteurs. Nous avons plaisir à les reconnaître, à accueillir la diversité des regards qu'elles nous invitent à porter sur le monde.

Jocelyne

Victor

*le jardin de jocelyne et victor*

CANIATO - 86 route de Saint Irénée – 69630 - CHAPONOST- 04 78 45 15 90

